

# WNI

## Puncak Peringatan HUT ke - 58 Partai Golkar Trenggalek : Gelar Hiburan Rakyat ' Guyon Maton ' dan Santunan Anak Yatim Piatu

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.WNI.OR.ID](http://TRENGGALEK.WNI.OR.ID)

Dec 5, 2022 - 00:45



*Suasana penyerahan bingkisan kepada anak yatim piatu Trenggalek*

Trenggalek - Partai Golkar Trenggalek menggelar acara hiburan rakyat ' Guyon Maton ' Cak Percil dkk.serta santunan kepada anak yatim piatu.Acara tersebut sekaligus sebagai puncak peringatan HUT ke - 58 partai berlambang Pohon Beringin.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar Trenggalek, Arik Sriwahyuni bersyukur acara puncak peringatan HUT ke -58 Partai Golkar Trenggalek bisa

terlaksana dengan baik." Saya ucapkan terima kasih telah berkenan hadir Bupati dan Wakil Bupati Trenggalek, jajaran Forkopimda, beberapa kepala OPD, Ketua Parpol. Tak terkecuali masyarakat yang hadir, " ucapnya, Minggu (4/12/2022) malam.

Bupati Trenggalek, Mochamad Nur Arifin mengatakan, jika Partai Golkar telah dua kali berkontribusi dalam pemenangan dirinya dalam Pemilukada." Saya ucapkan terima kasih kepada Partai Golkar yang telah berkontribusi di dua Pemilukada. Semoga bisa bersinergi dalam rangka membangun Trenggalek, " ungkapinya.

Gus Ipin sapaan akrabnya menyebut, dirinya sengaja mengajak Wakil Bupati dalam acara ini, karena saat mendapat rekom, yang direkom juga calon wakil bupati bukan calon bupati." Jadi saat rekom dulu kan calon bupati dan wakil bupati, " imbuhnya.

Sementara itu, Ketua DPD Golkar Provinsi Jawa Timur, M. Sarmuji menyebut, sebagai partai besar dan berpengalaman tentunya kontribusi dan peran aktif kepada Bangsa Indonesia merupakan sebuah kewajiban." Termasuk berperan aktif dalam membangun Kabupaten Trenggalek, " tandanya.

Usai memberikan sambutan, Sarmuji didapuk untuk membagikan bingkisan kepada anak yatim piatu yang ada di Trenggalek. Selain itu juga Ketua DPD setempat, bupati dan wakil bupati serta anggota Fraksi Golkar.

Usai acara santunan, Arik Sriwahyuni menyerahkan ' GUNUNGAN ' kepada Cak Percil tanda dimulainya pagelaran ' Guyon Maton '(ags).